

# Ganan funcionarios como si fueran gobernadores

En el Edomex hay servidores públicos de alto rango que perciben salarios más altos que la gobernadora o que la presidenta de México; la titular del TEEM encabeza la lista



Martha Tovar, presidenta del TEEM, gana 159 mil 091 pesos.



La gobernadora percibe 134 mil 290 pesos al mes.



Myrna García, presidenta de la Codhem, percibe 103 mil 900 pesos.



José Martínez Vilchis, presidente del Infoem, gana 99 mil 956 pesos.



El rector de la UAEMex, Carlos Barrera, gana 99 mil 294 pesos.

## AURA MORENO

**Toluca, Méx.** En el Estado de México diputados, comisionados, magistrados, exalcaldes e incluso un rector ganan más o casi igual que la gobernadora, Delfina Gómez Álvarez, o que la presidenta de la república, Claudia Sheinbaum, quienes reciben 100 mil 535 pesos y 134 mil 290 pesos al mes respectivamente.

La funcionaria con el salario más alto en la entidad es Martha Patricia Tovar Pescador, magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), quien gana 159 mil 091 pesos mensuales, superando el sueldo de la presidenta de la República. Esto representa un ingreso anual cercano a los 2 millones de pesos, sin contar prestaciones.

También destaca Myrna Araceli García Morón, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado (Codhem), con un sueldo de 103 mil 900 pesos, además de recibir 378 mil 675 pesos por concepto de prestaciones, según el Tabulador de Sueldos y Salarios de Ipomex con corte en diciembre de 2024.

José Martínez Vilchis, presidente del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios

## LOS TRES MÁS ALTOS

- **Martha Patricia Tovar Pescador**, es la funcionaria con el salario más alto del Estado de México, con un sueldo de 159 mil 091 pesos mensuales. Supera incluso a la presidenta de México.
- **Myrna Araceli García Morón**, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado, tiene un sueldo de 103 mil 900 pesos, además de recibir 378 mil 675 pesos por concepto de prestaciones,
- **José Martínez Vilchis**, presidente del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios, gana de 99 mil 956 pesos, apenas 579 pesos por debajo del salario de la gobernadora.

(Infoem), tiene un sueldo de 99 mil 956 pesos, apenas 579 pesos por debajo del salario de la gobernadora, sin considerar los 327 mil pesos que recibe por aguinaldo, prima vacacional y bonificación.

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex), Carlos Eduardo Barrera Díaz, gana 99 mil 294 pesos

mensuales, mil 241 pesos menos que Gómez Álvarez, diferencia que compensa con una prima vacacional de 283 mil 938 pesos. En el Poder Legislativo, la saliente exsecretaria del Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México, Miroslava Carrillo Martínez, hasta 2024, tuvo un sueldo de 103 mil pesos mensuales. Los diputados estatales ganan 95 mil 717 pesos.

El Poder Judicial no se queda atrás, ya que muchos cargos superan el sueldo de la presidenta de la república. Los consejeros de la Judicatura ganan 145 mil 878 pesos, mientras que puestos como la Secretaría General de Acuerdos, Secretaría Técnica y la Dirección General de Contraloría registran sueldos de 110 mil pesos.

Los magistrados en distintas áreas perciben 130 mil pesos mensuales, más prestaciones como prima por años de servicio, prima vacacional, gratificación por convenio, reconocimientos a servidores públicos y aguinaldo, este último con un monto de 343 mil 887 pesos.

Cabe mencionar el caso de la exalcaldesa de Naucalpan, Angélica Moya Marín, quien concluyó su mandato a finales de 2024 y percibía 108 mil 628 pesos mensuales, siendo la titular municipal con el salario más alto del estado. ●